

広い世代へ介護の魅力を発信



ほのぼの 日記

一月の冷気の中、屋内は温かいものの、入浴の声掛けも少し勇気がいる季節です。ある日、いつものように「お風呂に入りませんか」とお誘いすると、入居者様は少し頬を赤らめ、「今日は遠慮しておくわ、だって…」と、はにかむように小さな声で理由を教えてくださいました。どうやら、若いころにタイムスリップした様子です。その様子に、思わずこちらまで照れてしまい、無理に踏み込まず「わかりました。また別の日にしましょうね」とお伝えしました。介護の現場では、清潔や健康のために入浴は大切ですが、それ以上に、その方の気持ちや誇りを尊重することが大事だと感じます。また、日頃の関わり方を工夫し関係性を築いていく大切さに気付かされる思います。小さなやり取りの中にある思いやりを大切にしながら、今年も穏やかな時間を重ねていきたいと思います。(※生理と仰っていました)

2026.01 長岡悠久 峰尾

新年
おめでとうござります！



<新年会の様子>

愛の家グループホーム長岡悠久

新潟県長岡市悠久町3丁目868
0258-31-0220



愛の家グループホーム長岡琴平

新潟県長岡市琴平一丁目4-45
0258-30-5070



入浴交渉中 vol.34

